



Universidad Nacional
de
Córdoba
República Argentina

Nº 86.



Instituto de Arqueología, Lingüística y Folklore

Córdoba, julio 4 de 1946.

Señor

Ing. Jorge von Hauenschild.

LA BANDA
(Stgo. del Estero)

Estimado amigo:

Respondo a su apreciada carta que no me fué posible contestar antes. Nada puedo decirle de su asunto. No he hablado aun de los problemas del Instituto con el señor Interventor, pues creo que todo estará supeditado a la nueva estructura de la Universidad y sus institutos.

Sé por la señorita Tartaglia que los análisis químicos confirmarían su hipótesis sobre la cerámica chaco-santiagueña.

Yo sigo deseando su venida. Di Lullo está reorganizando el Instituto de Antropología de Tucumán, y no sería difícil que algo le ofrezca. Si usted desiste de nuestro programa de Córdoba, le ruego me avise para no insistir aquí.

Aquí estuvo Bennet; lo invité para ir a Santiago pero no podía postergar su salida para Chile. Iba a Perú a realizar excavaciones en el valle de Trujillo.

Su amigo

Antonio Krans